

Nouveau complexe d'hébergement à Saint-Émile-de-Suffolk

Des résidents y seront traités en « Roy »

Yan Proulx, Journaliste

Les résidences pour personnes âgées poussent comme des champignons aux quatre coins du Québec depuis quelques années.

Souvent conçus en hauteur, ces énormes bâtiments logent des centaines de résidents n'en pouvant plus de veiller à l'entretien de leurs résidences. Plusieurs autres personnes âgées y retrouvent tous les soins nécessaires pour compenser leurs états de santé vacillants en vieillissant. Habituellement aménagés en béton en plein centre-ville, la verdure et les grands espaces verts sont absents de l'environnement de ces édifices.

Le tout nouveau complexe d'hébergement aménagé sur l'ancien site du Centre touristique La Petite-Rouge à Saint-Émile-de-Suffolk sera à des années-lumière du style habituel de ces résidences. Difficile de faire autrement sur cet immense terrain de 28 acres où trois bâtiments principaux ainsi qu'une vingtaine d'unités seront aménagés lors des prochaines semaines.

Diane Duchesne Roy, propriétaire depuis 36 ans de la Résidence Roy de Saint-Émile-de-Suffolk, a vu l'immense potentiel d'y installer un tel complexe au concept unique au Québec. Elle ne cache pas que ce projet, évalué à 15 millions de dollars, est une aventure d'affaires un peu folle. Toutefois, elle se sent en plein contrôle de la situation bien entourée de ses deux fils Stéphane et Joseph, sa bru Kathy Morin et même de ses petits-enfants.

« Oui, c'est un projet assez fou, lance la femme de 65 ans au sourire contagieux. Toutefois, j'ai la chance d'avoir plusieurs membres de ma famille à mes côtés et juste pour ça, je ne peux pas être plus heureuse. Mes nombreuses années d'expérience dans ce domaine me rassurent également sur la rentabilité de notre projet. La demande est immense en Outaouais pour ce genre d'installations. »

C'est le seul moment où Mme Roy aborde le côté affaires lors de notre entrevue. Elle axe la conversation sur la qualité des soins qui seront dispensés à la centaine de résidents de ce nouveau complexe d'hébergement. Il faut dire que



Diane Duchesne Roy est entourée des membres de sa famille impliquée dans l'aventure entrepreneuriale, Kathy Morin, Joseph Roy, Stéphane Roy et Mathieu Roy.

sa réputation n'est plus à faire dans ce domaine. Même si les nouvelles installations n'auront rien à voir avec sa résidence actuelle, elle va s'assurer que l'aspect humain sera au cœur des préoccupations de l'ensemble des employés.

« Ma devise de m'occuper de mes bénéficiaires comme j'aimerais qu'on s'occupe de moi va être présente au quotidien, explique-t-elle sous les regards approbateurs de ses trois partenaires d'affaires. Nos résidents ont toujours été traités comme des membres de la famille et cette philosophie ne disparaîtra pas avec ce nouveau projet. Oui, le tout est grandiose, mais le côté humain sera extrêmement présent. »

Lieu unique

Tous les gens ayant eu la chance de passer de bons moments en vacances au Centre de la Petite-Rouge vous le diront, les lieux étaient uniques. La famille Roy s'est assurée de garder ce cachet malgré l'aménagement prochain de trois bâtiments principaux de 30 200 pieds carrés chacun. Ces trois immenses unités prothétiques seront équipées à la fine pointe de la technologie. Elles accueilleront chacune une vingtaine de résidents en perte d'autonomie.

Pour la clientèle plus autonome, plusieurs unités sous forme de studios seront disponibles ainsi que des appartements adaptés pour les couples.

La cafétéria, le centre de loisirs, la buanderie, les bureaux administratifs ainsi qu'une salle de conférence seront aménagés dans le bâtiment principal actuel.

« Nos résidents vont être entourés d'arbres et de nombreux animaux. Ils pourront même pêcher sur le lac ensemencé. Un ponton sera mis à leur disposition pour des promenades nautiques. Longtemps, le Centre La Petite-Rouge avait ses cinq étoiles au niveau touristique. Nous désirons poursuivre en ce sens en proposant un complexe d'hébergement cinq étoiles pour notre future clientèle », de conclure Stéphane Roy.



NOTAIRES

**Me Anne Philippe
Notaire**
591, ave de Buckingham
819 617-9031
aphilippe@pmegatineau.ca
pmegatineau.ca



Buckingham • Gatineau • Shawville • Aylmer